

週報



2018 年 年頭標語

創造主、天の父母様に似た、真の愛を実践する
天一国の真の主人になろう

2018 年 VISION

幸せな家庭 健康な教会
国家と世界に貢献する統一運動

2018 年 活動指針

1. 三代圏理想家庭と孝情共同体形成
2. 神氏族メシヤ活動と地域化及び家庭教会推進
3. 未来人材育成と二世圏祝福強化
4. 社会貢献と救国救世基盤造成

世界平和統一家庭連合

FAMILY FEDERATION for WORLD PEACE and UNIFICATION

加賀家庭教会

KAGA FAMILY CHURCH

教会長：我那覇真

機会と時を逃さずに責任を果たす 祝福家庭になりなさい！

『アフリカ大陸に火を付ける ケープタウンになりなさい』 2018 in South Africa 祝勝会 真のお母様のみ言 (一部抜粋)

● 皆さんは祝福家庭として氏族的メシヤの責任を果たさなければなりません。皆さんの先祖も解放してあげなければなりません。そのようにすることを願います。私は信じて見えています。いつも時は待ってくれません。ですからこの機会と時を逃さずに、責任を果たす祝福家庭になってください。

特に南アフリカ共和国は、アフリカ大陸についてみる時一番南端にあります。そのような南アフリカ共和国で最も南西の方にある都市がケープタウンです。私が韓国でこのように話しました。韓国を大陸として見て 5 個の地区に分けたのですが、5 個の地区の中で最南端が慶尚道です。私がそこで大会をしながら「慶尚道が火を付けなさい。韓国の下から火を付けなさい。」と話しました。

● 皆さんはどうか。ケープタウンから火を付けて、全アフリカ大陸を燃やしますか。一度そのようにしてみますか。私は今回、南アフリカ共和国とジンバブエを大きく祝福しました。種をたくさん振り撒きましたが、早い時期に実を結ぶようにしなければなりません。アフリカの総会長であるバカリ・カマラは、新しくジンバブエに対して責任を負うのです。集中してジンバブエを復帰す

るために総力を注ぎなさいと私が話しました。ジンバブエを新しくして、早い時間内に結果を出せるように、若い人をひとり選択しました。マルチをジンバブエに送ります。

● 南アフリカ共和国でも私が始めたので、実を結ばなければなりません。早い時期に国家復帰の基盤を築かなければなりません。それで天宙平和連合(UPF)を中心としたキャシー・リグニーが、アフリカ大陸全体の責任を負うけれども、南アフリカ共和国で集中的に活動しなければなりません。しかしキャシーの体が悪いことを知っています。24 時間活動することができないので、ママドゥ・カヤを副会長として立て、南アフリカ共和国の国家復帰をするのに総力を注ぎなさいと命じました。

● ハデベ予言者が真の父母、独り娘を宣布しました。皆さんも真の父母、独り娘の祝福を受けなければならぬと、強く話さなければなりません。私の歳が 50 代ならいいのですが、私も大変な年齢になりました。ですから皆さんが私を少し助けてくれなければいけません。皆さんが早く動けば、私が地上で天の父母様の前に多くの実績を捧げることができます。ですから私を少し手伝ってください。

これから皆さんを信じ、ありがたく感謝した心で、私はまた次の目的地に向けて明日、出発する予定です。私も少し休めばいいのですが、そのようにできません。ですから私を少し助けてください。アージュ！

天一国 6 年天曆 10 月 17 日(陽 2018.11.24)
南アフリカ共和国 ケープタウン
国際コンベンションセンター